

Nous accueillons 15 à 20 000 plongeurs par an !!

-En Anjou, ce club forme jusqu'au brevet d'État-

En avril 2014, Jean-Pierre Bouakaze crée le centre Maïtaï Bécon Plongée, avec deux associés, Vladimir Tusera et Patrick Ribes.

Jean-Pierre Bouakaze raconte l'histoire de cette création.



Jean-Pierre Bouakaze, gérant du centre Maïtaï Bécon Plongée, entouré de ses associés, Vladimir Tusera (à gauche) et Patrick Ribes, devant la carrière béconnaise de 50 mètres de fond, avec neuf plateaux à diverses profondeurs, une flore et une faune magnifiques et totalement maîtrisées. |

Crée en 2014, le centre de plongée de Bécon-les-Granits (Maine-et-Loire) accueille 15 000 à 20 000 plongeurs chaque année.

Comment fonctionne le centre Maïtaï Bécon Plongée ?

La société Maïtaï Groupe est la maison mère et comporte, outre le centre de plongée, deux autres filiales que sont Maïtaï hébergement et Maïtaï restauration, réservées uniquement aux plongeurs. Je suis le gérant, associé majoritaire. Vladimir Tusera, ingénieur retraité, et Patrick Ribes, directeur financier retraité, sont mes associés. Maïtaï œuvre en partenariat avec l'office de tourisme de l'Anjou Bleu,...